



Villa - Chalet en venta en Cortes de la Frontera, Cortes de la Frontera

284.000 €

Referencia: R5163979 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 828m² Construído: 307m²















Serranía de Ronda, Cortes de la Frontera

En venta - 4 dormitorios 2 baños villa con piscina y jardín en la joya escondida de Cañada del Real Tesoro, un encantador pueblo ribereño en el corazón de la Serranía de Ronda. Una villa muy espaciosa de 2 plantas, situada en una parcela de buen tamaño, que ha sido simplemente ajardinada para un fácil mantenimiento y tiene una gran piscina de 10m x 6 metros. Se trata de una villa que haría una casa de familia maravillosa. Situado en una tranquila calle residencial a la entrada del pueblo, . es una villa que haría una casa de familia maravillosa. Situado en una tranquila calle residencial a la entrada del pueblo, la villa ha sido construida en una posición elevada y ha sido totalmente vallada y protegida por vegetación natural, garantizando la privacidad absoluta. Entrando en la casa a través de un porche cubierto en un pasillo amplio y luminoso - fuera de la cual hay dos dormitorios dobles, ambos con armarios empotrados y un cuarto de baño. En la planta baja hay un gran plan abierto en forma de L comedor y sala de estar con chimenea - la característica llamativa y dominante de esta sala es el techo de doble altura y espectacular galería de madera maciza escalera con un altillo con vistas a la zona de comedor. Fuera del comedor es una cocina de muy buen tamaño - un poco anticuado, pero los gabinetes de la cocina son de madera maciza y una adición reciente es un taller de granito y moderno fregadero doble en gris oscuro. ¡Nuevos azulejos y pintar los gabinetes transformaría esta cocina a un costo mínimo! También sería factible para abrir la zona de cocina en el comedor para continuar el tema de planta abierta de la planta baja. Fuera de la cocina hay un lavadero. En la planta superior se encuentra el dormitorio principal excepcionalmente espacioso, que tiene una terraza privada con hermosas vistas al campo. Este dormitorio tiene un cuarto de baño privado. El cuarto dormitorio es más a lo largo de la entreplanta de aterrizaje . otro dormitorio doble de tamaño decente . La piscina es la característica más destacada del jardín y está rodeado de terrazas, algunas zonas de baldosas y un poco de césped y hierba artificial para facilitar el mantenimiento. Hay una gran terraza cubierta con vistas a la piscina y el jardín - ideal para vivir al aire libre. Debajo de la villa hay una cochera cubierta de buen tamaño. Esta villa se ha utilizado como una villa de alquiler de vacaciones y tiene una licencia de turismo si un nuevo propietario estaría interesado en continuar con los alquileres de vacaciones cuando no se utiliza. ¡BONO :- UNA GRAN OPORTUNIDAD DE INVERSION! Incluido en la compra es una parcela urbana contigua de 385m2 con un antiguo molino de harina (166m2) - que ahora sólo se utiliza para el almacenamiento. Hay una oportunidad real aquí para construir 2 o 3 unidades de alquiler de vacaciones y una piscina comunitaria. No sólo una gran inversión, sino una manera de crear un hogar y muy buenos ingresos. Este pequeño pueblo se encuentra en el Camino de Santiago. Hay literalmente cientos de increíbles rutas de senderismo y ciclismo y muchas atracciones turísticas y naturales bien conocidos en toda la zona, por no mencionar el parque nacional de Los Alcornocales en la puerta. Otra gran atracción de este pueblo es la estación de tren - que forma parte de la famosa línea de ferrocarril de Mr Henderson, la línea de una sola vía viaja desde la ciudad costera de Algeciras, a través de la Serranía a través de la ciudad de Ronda, parando en el camino en varios pueblos blancos. Hay una afluencia constante de turistas durante todo el año, especialmente en invierno, otoño y primavera, tanto nacionales como internacionales. El pueblo dispone de: - 2 bares/restaurantes. 2 pequeños pero bien surtidos supermercados, farmacia, peluquería. mecánico, panadería. Escuela infantil. Cortes del la Frontera es un corto de 5 minutos en coche - aquí hay un centro médico 24 horas, veterinarios y muchas tiendas y restaurantes. Colegios de p





Características:

Doble acristalamiento

Vistas

Categoría

Reventa

Casas de vacaciónes

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado

Terraza Privada Chimenea

Baño En-Suite

Lavadero Posición

Vistas al Campo **Pueblo** Buen estado de conservación

Estado

Pueblo de Montaña

Piscina Muebles Cocina Piscina Privada Opcionales Cocina Equipada

Jardin Aparcamiento Servicios Públicos

Jardín Privado Párking Cubierto Electricidad

Jardín Paisajistico Agua Potable